
DEPARTEMENT DE CHARENTE MARITIME 

ARRONDISSEMENT DE ROCHEFORT 
CANTON DE MARENNES  

COMMUNE DE BEAUGEAY 

SEANCE DE CONSEIL MUNICIPAL 

DU MARDI 10 MAI 2022 
Membres en exercice : 15 

Présents : 12 
Votants : 14 

Absent excusé : 1 
Absents représentés : 2 

CONVOCATION EN DATE DU 30/03/2022 
AFFICHAGE EN DATE DU 30/03/2022 

L'an DEUX MILLE VINGT DEUX le Mardi 10 mai à 19 heures, le Conseil Municipal, régulièrement convoqué, s’est réuni au 
nombre prescrit par la loi, dans la salle annexe de la Mairie, sous la présidence de Monsieur ROSSIGNOL Joël, Maire. 

 
PRESENTS : Mesdames COCHON Anaïs, ISAAC Annick et MARCON Julie. 

Messieurs FRANCESCHI David, GRIMAULT Wilfried, LEAU Benjamin, MOUNIER Damien, PLISSONNEAU Frédéric, RENAUD 

Francis, ROSSIGNOL Joël, SAUVANET Hugues et THEBAULT Christophe. 
 

ABSENT EXCUSE : Madame BOYELDIEU Vanessa 
 

ABSENT REPRESENTE : Madame LAFFONT Viviane procuration à Madame ISAAC Annick 

Madame VINOT Valérie procuration à Madame MARCON Julie 
 

Secrétaire de séance : Madame COCHON Anaïs 
 

Le compte-rendu de la réunion du 5 avril 2022 est lu et approuvé. 
 

1 – Travaux de ravalement de la façade de l’Annexe Mairie 

 DEMANDE DE SUBVENTION AU DEPARTEMENT 
 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal qu’il est nécessaire de faire réaliser un ravalement de façade de 

l’Annexe Mairie. 

 La Société RYSER nous propose un devis de 2 170,42 H.T.  

 Les travaux seront effectués par nos agents des Services Techniques. 

 Une demande de subvention est sollicitée auprès du Conseil Départemental (revitalisation des centres des petites 

commune (- de 5000 habitants) : 40 % de 2170,42 €  

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal : 

- accepte le devis de la Société RYSER ; 

- Charge Monsieur le Maire de signer le devis ; 

- Sollicite une subvention au titre de revitalisation des centres des petites communes (- 5000 habitants) auprès du 

Département. 

Nombre de votants : 14 POUR : 14 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 
 

2 – Remplacement des volets des deux classes de l’école primaire de Beaugeay 

 DEMANDE DE SUBVENTION AU DEPARTEMENT 

 
Dans le cadre du Plan Particuliers de Mise en Sûreté : PPMS, Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal qu’il 

est nécessaire de remplacer les volets du groupe scolaire de Beaugeay. 

La Société CHAILLOU nous propose un devis de 11 061,28 € H.T. 

Une demande de subvention est sollicitée auprès du Conseil Départemental (Fonds d’aide des locaux scolaires du 

1er degré : 35 % de 11 061,28 €  

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal : 

- accepte le devis de la Société CHAILLOU ; 

- Charge Monsieur le Maire de signer le devis ; 

- Sollicite une subvention au titre des fonds d’aide des locaux scolaires du 1er degré auprès du Département. 

Nombre de votants : 14 POUR : 14 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 
 



 
3 – Questions diverses 
 

- Achat d’un frigo pour la salle annexe 
 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal qu’il est nécessaire d’équiper la salle annexe de la Mairie d’une 
armoire réfrigérée. 

Deux devis sont proposés :   

• Sté VIRAPE 17 : armoire réfrigérée 350 litres pour 1 050 € H.T. 

• PROMOCASH : armoire réfrigérée 358 litres pour 699 € H.T. 

Le Conseil Municipal accepte le devis de PROMOCASH 

 

- Planning des permanences pour les Élections Législatives les 12 & 19 juin 2022 : 

 

 Permanence du 12/06/2022 Permanence du 19/06/2022 

8h00 
A 

10h30 

Joël ROSSIGNOL 
Frédéric PLISSONNEAU 

David FRANCESCHI 
Benjamin LEAU 

Joël ROSSIGNOL 
Frédéric PLISSONNEAU 

David FRANCESCHI 
Anaïs COCHON 

10h30 
A 

13h00 

Annick ISAAC 
Francis RENAUD 

Christophe THEBAULT 

Francis RENAUD 
Christophe THEBAULT 

Viviane LAFFONT 

13h00 

A 

15h30 

Julie MARCON 

Wilfried GRIMAULT 

Valérie VINOT 

Valérie VINOT 

Hugues SAUVANET 

Joël ROSSIGNOL 

15h30 

A 
18h00 

Claudine QUOINCHON 

Anaïs COCHON 
Viviane LAFFONT 

Julie MARCON 

Wilfried GRIMAULT 
Damien MOUNIER 

 
- Demandes diverses  

 
1 - Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal que le propriétaire de l’EDEN Burger installé tous les 

mercredis sur la place de l’Aubertière souhaite rajouter un panneau publicitaire sur les panneaux de signalisation 
installés sur la place de l’Aubertière. 
 
Le Conseil Municipal n’est pas contre mais demande à ce que son panneau publicitaire soit de la même 
dimension que nos panneaux. 
 

2 - Madame Annick ISAAC informe le Conseil Municipal que Madame BERBUDEAU Séverine demande 
d’élargir le passage qui donne au terrain de foot ainsi que celui du chemin de la chapelle car elle ne peut pas 
passer avec sa poussette. 
 
Le Conseil Municipal va demander au service technique de retirer un poteau au chemin de la Chapelle 
uniquement et que le passage qui donne au terrain de foot restera tel quel. 
 

3 - "Les Beaugeatines" demandent au Conseil Municipal s’il est possible d’aménager une terrasse devant 
le Bar. 

 
Le Conseil Municipal donne son accord pour délimiter la terrasse avec des jardinières rectangulaires et des pots 
de couleurs. 
 

 

- Commission « Sport et Loisirs » : 

Les membres de la commission se réunissent le mardi 17 mai 2022 à 18H00 

 

 
L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20H55 

 
 

 
 



Joël ROSSIGNOL, Maire Wilfried GRIMAULT, 1er adjoint  David FRANCESCHI, 2ème adjoint 

Christophe THEBAULT, 3ème Adjoint Frédéric PLISSONNEAU, conseiller 

municipal 
 

BOYELDIEU Vanessa, conseillère 

municipale 
Absente excusée 

COCHON Anaïs, conseillère 
municipale 

Secrétaire de séance 
 

ISAAC Annick, conseillère 
municipale 

 

LAFFONT Viviane, conseillère 
municipale  

Absente représentée 

LEAU Benjamin, conseiller municipal 
Absent excusé 

MARCON Julie, conseillère 
municipale  

 

MOUNIER Damien, conseiller 
municipal 

 

RENAUD Francis, conseiller municipal SAUVANET Hugues, conseiller 
municipal 

 

VINOT Valérie, conseillère 
municipale 

Absente représentée 

 
 


